
NLZ allgemein
Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 18. Dezember 2012, 14:24

Für mich, ehrlich gesagt, macht es keine großen Unterschied, ob einer wie Klement aus
Kaiserslautern kommt oder einer wie Mendler aus Memmingen, obwohl der noch in der Club-
Jugend spielte.
Einheimische sind sie beide nicht...der eine kam nur etwas später zum Club.

Ergo...wenn wir talentierte Nachwuchskräfte, die das Zeug zur BL haben, aus Berlin, Hamburg
oder der Schweiz holen....so soll mir das egal sein !

Hauptsache sie haben das Talent zur BL.

Da bin ich eher Pragmatiker als Purist !

Und wenn man sich so die anderen NLZ`s so anschaut, entstammen doch auch dort die
wenigsten Spieler der eigenen Region !

Die Zeiten, in denen der Club seinen Nachwuchs aus dem fränkischen Umfeld rekrutierte, sind
doch lange vorbei !
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